

Fecha 28.05.2009	Sección República	Página 5
---------------------	----------------------	-------------

Destinará BCS 203.8 mdp para infraestructura hidráulica



**POR GUSTAVO ALONSO
ÁLVAREZ**

LAPAZ, BCS. (OEM-Infomex).- La **Comisión Nacional del Agua** pretende este año invertir 203.8 millones de recursos federales en Baja California Sur, más una cantidad similar aportada por el estado y municipios, de modo que si la contraparte local cumple la inversión hidráulica alcanzará los 407 millones de pesos, sin embargo como sucedió el año pasado con el Ayuntamiento de La Paz, la suma podría irse abajo si los ayuntamientos no aportan.

La **Conagua** informó que los 52 millones de pesos que dejó de aplicar en 2008 en obras de infraestructura en La Paz, fueron causado por la no aportación del ayuntamiento de 26 millones de pesos, dinero que no se recuperará y que en 2008 fue reorientado hacia otro estado del país.

Este año la **Conagua** apuesta a que tal y como lo ha comprometido el Gobierno estatal, y los ayuntamientos, sí se pueda cumplir con su programa de inversión, incluso superarlo de ser posible.

